

ゆりぐみだより 7月



平成28年7月8日

尚徳福社会 松が丘保育園

7月に入りましたね、まもなく夏本番。子どもたちも本格的な水遊びを楽しみにしています。先日のプール開きでは水着を着用。何と！やはり年長さん。保育士が手伝わなくても、自分のことは自分でと、パッパッと着替えることが出来ていました。もちろん脱いだ服の後始末もいつもと同じ…きちんとたたんでいましたよ。素晴らしい。夏のあそびはプールがメインと思われませんが、夏ならではのあそびは他にもたくさんあります。色水、洗濯ごっこ、砂と水を使った遊びなど。沢山のたのしいを、子どもたちと一緒に見つけたいと思います。

7月8月の予定

7月6日(水) プラネタリウム

(中野ゼロホール)

7日(木) 七夕

8日(金) 手話で遊ぶ

13日(水) アポロ園交流/身体計測

19日(火) お話し会

21日(木) 夏の集会/

5歳保護者会

(江古田小学校教員来園)

26日(火) アポロ園交流

27日(水) 誕生会

29日(金) 避難訓練

8月10日(水) 身体計測

26日(金) 避難訓練

31日(水) 誕生会

きゅうりと人参

毎回写真等でお伝えしていますが、きゅうりは調に育っています。一方人参は、一袋の種をまいたため間引きから始まり、今ようやく土の中での育ちを待っている所です。これまでに間引いた人参の葉を食べてみましたが味はgood(塩茹で)。葉っぱも人参の味がするという事に気が付いた子どもたちでした。日頃人参嫌いの子も、当番に当たると進んで水やりをする姿があります。自分で育てている人参…。どんな味がするのかな?楽しみですね。

田んぼと稲

先日田植えをしました。と言うのも園長先生が他から頂いた稲を鈴木がもらい、それを年長に手伝ってもらいながら育ててみよう!となったからです。子どもたちに話すと直ぐに「うん、いいよ」「やりたい」と言ってくれました。泥の感触は砂場とは違ってヌルヌルしていたり、ドロツとしていて「うわーきもちわるい」「へんなかんじ」と言ったり「これたのしい」「もっとやりたい」と言ったりと様々でした。一つの束からお茶碗一杯分のお米がとれるそうです。上手くいきますように……。

7がつうまれ
お誕生日おめでとう

7月21日(木) 5歳保護者会があります。昨年は『入学までに……』というテーマでした。15:30~17:00多目的室を予定しています。

気になるね身体のこと

先月からシャワーも始まり全員が裸になるようになりました。着替えのみなら、Tシャツを脱いだらTシャツを着て、ズボン脱いだらズボンははいてと交互に出来るのですが、シャワーはそういうわけにはいきません。全裸です。シャワー一回目にこんなことがありました。シャワー室に向かい男児女児ともにシャワーを始めようとしたのですが……。女児の身体に興味津々の男児、一方女児はきゃーきゃー言いながら男児の身体に興味津々。ということで大騒ぎに。直ぐに男児女児と分けたのですが、ガラス窓にへばりつき覗こうとする男児が数名……。

身体についての興味が広がる年齢ではあります。でも、見られると恥ずかしいと思ってほしいし、相手の思いにも気付けるようになってほしい。そんな風に思うのです。水着への着替えの時は互いに目隠ししています。